

# あかるいまち21

No.1085号 2017年11月21日 組織部 TEL082-532-1264

	11月累計	4月～10月
組合員ふやし	111人	750人
出資金ふやし	546万円	6270万円
純増	△125万円	876万円

## \*今年ももう年賀状づくりの季節です。\*

11月12日、東区南支部は二葉公民館まつりで、毎年恒例の年賀状づくりと健康チェックを行いました。

年賀状は、ちぎり絵やスタンプを使って作ります。殊にちぎり絵は、こまか〜い材料一つひとつから、運営委員さんが苦勞して準備してくれたものです。それを無料でまつり来場者のみなさんに提供するなんて…まさに地域貢献です！何種類もデザインがある中で、早々と品切れになるものもあり、毎年のことながら盛況でした。

健康チェックのほうも途切れることなく参加者があり、忙しいながらも順調にいきました。この日初めて健康チェックをする組合員さんもいましたが、しっかりと機械の操作方法を覚えて、テキパキと進められました。また、12〜2月の大腸がん検診月間に向けて、大腸がん検診キットを希望される方にお渡ししました。

まだ11月…と置いていたら、あっという間にお正月が来ます。みなさんも余裕を持って準備をして、気持ちのこもった年賀状をつくってみてはいかがでしょうか？



## ♪地域のおまつりで朗読発表♪

11月3日、東区南支部曙班は今年も「あいあいプラザまつり」で朗読を披露しました。今回の本は『つるのおんがえし』です。曙班から6人が参加し、バイオリン演奏のお二人にも共演していただきます。

控え室で最後のリハーサルをして、いざ本番！本番前はみなさん少し緊張した様子でしたが、始めてみれば、しっかりと聞きやすく、かつ情感のこもった朗読と、いわさきちひろさんのきれいな挿絵、バイオリンの澄んだ音色とが一体となって、今年もすばらしい発表になりました。出番が終わり控え室に戻ると、ホッ…と一安心、発表の成功を喜び合いました。

この日、最近新しく曙班に加わった組合員さんも見に来られていて、ふだんの練習とはひと味違う発表に感激されたようでした。来年はきっと、みなさんと一緒に舞台の上ですね…楽しみにしています！



協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合